

5 : 30 新聞 mini

利根沼田企業インターンシップ

2学期の総合的な探究の時間【Reborn】は、「利根沼田企業インターンシップ」を実施します。この取り組みは地元企業がどのように私たちの生活とつながっていて、そこで働く人たちがどのような思いで生活しているかを知ることが目的としています。

第1弾(9/2)の講演会は(株)マイナビから清田哲さんを講師としてお迎えしました。ご自身のこれまでのキャリアから、人生を切り開くためには様々な経験を積むことが大事だとおっしゃっていました。今回のインターンシップはその一つであり、疑問に思ったことを大人たちに投げかけましょうとアドバイスをしてくれました。

第2弾(9/9)の講演会は、今回インターンシップに伺う企業の方々に各企業の業務内容などについてお話をいただきました。生徒たちは第1弾講演会での学びを生かし、質疑応答でたくさんの質問をしていました。

9/30(金)には生徒たちは班ごとに企業訪問を行います。そこで働く人たちから多くのことを学び、10/24の報告会では各企業からの課題について、よい提案ができればと思います。



防犯教室

9/5(月)に沼田警察署から茂木哲由さんをお招きして、「青少年を取り巻く諸問題及び薬物乱用防止」というテーマで講演をしていただきました。

生徒たちは「いじめは絶対にいけない」「ネットの使い方を気をつけたい」「危険な薬物について知ることができて良かった」などの感想があげられ、非常に有意義な時間を過ごすことができました。

